

## **Andersen baut die Service Line Employment aus mit einem weiteren Partnerzugang**

**Zum 1. Januar 2022 hat sich die Andersen Rechtsanwalts-gesellschaft Steuerberatungsgesellschaft mbH am Standort Frankfurt a. M. mit der Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht Dr. Kathrin Pietras verstärkt, die sich als Partnerin in den weiteren Ausbau der Arbeitsrecht-Praxis von Andersen einbringen wird.**

Mit Dr. Kathrin Pietras gewinnt Andersen eine ausgewiesene Arbeitsrechtsexpertin, die über viel Erfahrung bei der Beratung von Unternehmen im kollektiven und individuellen Arbeitsrecht verfügt. Ihre bisherigen beruflichen Stationen waren die Kanzleien Buse (die letzten 3 Jahre) und Luther, wo Frau Dr. Pietras zuvor fast 20 Jahre tätig war.

Cord Vernunft, der die Arbeitsrechtspraxis von Andersen in Deutschland wie in Europa koordiniert, begrüßt die neue Kollegin: „Kathrin Pietras ist eine hervorragende Verstärkung für unsere Service Line Employment. Besonders ihre internationale Ausrichtung und ihre Erfahrung im Healthcare-Sektor ergänzen unsere Ausrichtung. Zvi Tirosh, Standortleiter von Andersen in Frankfurt a. M., fügt hinzu: „Wir freuen uns außerordentlich, dass wir Frau Dr. Pietras für uns gewinnen konnten. Der Ausbau der arbeitsrechtlichen Kompetenz ist für unseren Standort Frankfurt a.M. sehr wichtig. Ich bin sicher, dass Kathrin Pietras mit ihrer Erfahrung und fachlichen Expertise unsere Praxis in Frankfurt a.M. voranbringen wird.“

Dr. Kathrin Pietras freut sich auf ihre neue Aufgabe: „Andersen ist eine sehr zukunftsorientierte Einheit, die eine hervorragende Perspektive für junge und für erfahrene Kollegen gleichermaßen bietet. Das sehr dynamische Wachstum von Andersen in den letzten Jahren und die internationale Reichweite ermöglichen es mir, meine fachlichen Spezialgebiete weiter auszubauen und meinen Mandanten auch jenseits des Arbeitsrechts eine umfassende rechtliche und steuerliche Beratung anbieten zu können.“

### **Über Andersen:**

Die Andersen Rechtsanwalts-gesellschaft Steuerberatungsgesellschaft mbH mit Sitz in Köln ist das deutsche Mitglied von Andersen Global. Andersen Global ist ein internationaler Zusammenschluss von rechtlich selbständigen Mitgliedsfirmen von Rechtsanwälten und Steuerberatern weltweit. Andersen Global wurde 2013 durch die US-amerikanische Mitgliedsfirma Andersen Tax LLC gegründet und ist durch ihre Mitgliedsfirmen bzw. durch kooperierenden Firmen mit insgesamt mehr als 8.000 fachlichen Mitarbeitern an mehr als 300 Standorten in mehr als 160 Ländern präsent.

### **Zur Person Dr. Kathrin Pietras:**

Dr. Kathrin Pietras hat in Marburg Rechtswissenschaften studiert und wurde dort auch promoviert. Sie ist seit 1999 als Rechtsanwältin tätig und Verfasserin zahlreicher Fachbeiträge. Sie ist Fachanwältin für Arbeitsrecht und spezialisiert auf die Beratung von



Unternehmen im Bereich des kollektiven und individuellen Arbeitsrechts, einschließlich Prozessführung in Streitigkeiten mit arbeitsrechtlichem Bezug.

**<http://de.Andersen.com>**

**Pressekontakt:** Cord Vernunft, Tel. +49 30 920314520,  
[cord.vernunft@de.andersen.com](mailto:cord.vernunft@de.andersen.com)

